

房総 だより

(農)房総食料センター

千葉県山武郡横芝光町上原 368-1

<http://www.boso.or.jp/>

☆産地情報をお知らせします。

発行：2019年8月30日

野菜よもやま話

セロリの定植作業

暑さが落ち着いてきたある日、芝山町の堀内優さんが、畑でセロリの定植を行っているというので行ってきました。25cmほどの草丈に育った苗を、畑に並べていきます。苗を置くのは堀内さん、それを植えるのは奥様という連携プレーです。ポットから苗を取り出し、ふかふかの土にサクッと手を入れ、サッと植えていく。1株3秒ほど！早い！土壤が良いからなのか、それともプロの技なのか！品種は茎のやわらかいコーネル種にこだわっています。

「今年は猛暑が続いたから植えられなくて遅れてしまった。」と奥様。「種をまいたのが6月5日だから、収穫までに半年かかる。今ついている葉は枯れて、新しい葉が茂って、病気が出なければ成功。うまくいけば予定通り収穫になりそう。」と堀内さんは楽しみな様子でした。畑を見て、今年も美味しいセロリが食べられると思うと、収穫がスタートする12月が待ち遠しく感じられました。(B)

写真↑) 水はけのよい畑にテンポよく植えていきます。時折、腰を伸ばして。

写真↓) セロリの苗はハウスで育てられます。定植が遅れたのでちょっと伸びすぎてしましましたが、大丈夫。

